



6年生を送る会 感謝の気持ちをこめて

2月29日(木)、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」を行いました。

6年生は1年生のエスコートで体育館に入場し、全校でゲームやクイズを楽しみました。その後、たてわりグループ毎に、お礼の言葉を書いた色紙のプレゼントを行いました。また、6年生からは、在校生一人一人にメッセージ入りのしおりと各学級に手作りカレンダーが送られました。そして、最後は千畑小の伝統となっている「くす玉」割りでした。くす玉はきれいに開き(左写真)、子どもたちからは大きな歓声が上がりました。みんなで楽しい時間を過ごすことができ、よい思い出がまた一つ増えました。

この会を企画し、しっかりと運営してくれたのは5年生です。また、4年生も5年生をサポートしてくれました。千畑小の次のリーダーとしてのバトンを受け取り、頼もしい一歩を踏み出してくれました。



6年生からの手作りカレンダー



たてわりグループでのプレゼントタイム



花のアーチを通過して退場

新年度の登校班を編成しました 歩いて登校へのご協力をお願いします

2月28日(水)、地区児童会を行いました。この会では、新年度の地区の組織づくりと新1年生を含めた新年度の登校班の編成を行いました。新年度の登校班と今後の登校について、次のおりお知らせいたします。

1) 新年度の登校班について

■明日3月5日(火)、お子さんが新登校班のメンバー表をご家庭に持ち帰ります。メンバー表をご覧ください、不明な点やご意見がございましたら、連絡帳などでお知らせください。

2) 新登校班での登校について

■熊の出没による安全確保等もあり、バス利用以外の児童は、ご家族の方による車での送迎が続いておりましたが、新年度は「登校班で歩いて登校」を基本とします。

■新年度からスムーズに登校できるように、バス利用以外の児童は、特別な事情がない限り次の5日間は新登校班で歩いての登校となります。集合時刻や集合場所等、実際に歩いてみて不都合がございましたら、学校にお知らせください。

◎歩いて登校期間: 3/14日(木)、15日(金)、18日(月)、19日(火)、21日(木)

卒業式に向けて ～歌の練習～

卒業式まで残り10日となりました。学校では式に向けた練習や準備に計画的に取り組んでいるところです。

卒業式で6年生は「虹」という歌を歌います。何曲もの候補の中から、歌詞や曲想などを考え、自分たちで選んだ卒業の歌です。2月21日と26日の2日間、美郷町在住のシンガー栗林聡子さんから歌唱指導をしていただきました。ハーモニーのポイントとなる部分をていねいに教えていただき、6年生の歌声に磨きがかかりました。4年ぶりに全校児童が参加する卒業式となります。憧れの6年生の歌声が在校生の心の中に、ずっと残ることでしょう。その日が近づいています。



栗林さんから教えていただき、気持ちを込めて歌えるようになってきました。高音が続くところは難しいですが、卒業式では自分たちも感動する歌にしたいです。 6年 ○○○○さん

心あったか「ありがとう 親切カード」

ボランティア委員会のみなさんが、友達に感謝の気持ちを伝える「ありがとう親切カード」運動をすすめてくれています。昼の放送では、カードに書かれたメッセージが紹介させ、心が温かくなる時間になっています。カードの言葉を紹介します。

- ・いつもおもしろいことをして見せてくれてありがとう。これからは、わたしもわらわせるようにがんばるね。(1年生)
- ・そうじのとき、いっしょにごみすてばしょにつれていって来てくれてありがとう。中学校でもがんばってください。(1年生)
- ・いつも黒ばんの字をけすとき、とどかないところをけしてくれてありがとう。これからもとどかないところがあったらおねがいます。(2年生)
- ・いつもべんきょうを手つだってくれてありがとう。これからもよろしくね。(3年生)
- ・いつもぼくと話してくれてありがとう。これからも話そうね。(4年生)
- ・いつも楽しい話でわたしを笑わせてくれてありがとう。分からないことがあったときもやさしく教えてくれてありがとう。(5年生)
- ・こまっているときに、やさしく教えてくれてありがとう。これからも仲良くしてね。(6年生)

まひるっ子の活躍

■ジュネスカップスキー大会 (2/24) ジュネス栗駒スキー場

小学校1年女子 大回転 1位 ○○○○
小学校1年男子 大回転 4位 ○○○○



春を告げる ふきのとう
2/28 学校近くの杉並木で